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Sorocaba, 14 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2264/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti Silvestre e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a implantação de estação do

"Integrabike" no terminal de ônibus do Parque Vitória Régia, informamos a Vossa Excelência

que,  conforme  esclarecimentos da  URBES  –  Trânsito  e  Transportes,  o  sistema  Integrabike

retornou  suas  atividades  parcialmente  em  julho/2022  com  04  (quatro)  estações  e  em

outubro/2022  na  sua  totalidade,  contemplando  15  (quinze)  estações  instaladas  em  diversos

pontos da cidade, onde são disponibilizadas 210 (duzentas e dez) bicicletas para uso de adultos e

45 (quarenta e cinco) bicicletas aro 20” destinadas ao público infantil. Desde a sua implantação,

a URBES vem monitorando o sistema e assim avaliando seu desempenho e qualidade, para então

posteriormente poder remanejar e/ou ampliar  essas estações,  sendo que o local sugerido será

considerado nesses estudos.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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